

SONNENTOR Regensburg Eröffnung mit einer Spende für den guten Zweck

Das neue SONNENTOR Geschäft in der Brückstraße 4 hat am 12. September feierlich eröffnet. Bereits in den ersten Tagen gab es viel positive Resonanz. Besonderes Highlight war die Spendenübergabe an den Strohalm-Verein zur Unterstützung Obdachloser und hilfsbedürftiger Menschen.

Gelungener Auftakt

Stammkund:innen und neue Besucher:innen zeigten sich begeistert vom frischen Ladenbau-Konzept, der großen Auswahl an Bio-Produkten und der vertrauten Atmosphäre. „Wir freuen uns sehr, dass sich unsere Gäste am neuen Standort genauso wohlfühlen wie wir im Team“, betont Shopleiterin Tanja Rauschenberger. Viele Kund:innen nutzten die Eröffnungstage, um an Verkostungen teilzunehmen, die „Probier Mal“-Produkte zu entdecken und das neue Geschäft kennenzulernen. Das gesamte Team bedankt sich für den herzlichen Start am neuen Standort.



Flohmarkt mit Herz – 500 Euro für den guten Zweck

Ein besonderes Highlight war der bereits im August gestartete Flohmarkt im alten Geschäft, dessen Erlös vollständig dem Strohalm-Verein zugutekommt. Dank der großen Beteiligung kamen 500 Euro zusammen. Diese Spende wurde nun feierlich an den Verein übergeben. Mitglieder des Vorstandes und des Teams – Marianne Reif, Siegfried Pislor, Rosalinde Knie und Roswitha Lehner – besuchten das neue Geschäft persönlich und bedankten sich herzlich für die großzügige Unterstützung. Der Verein setzt sich seit vielen Jahren für obdachlose und bedürftige Menschen in Regensburg ein.

SONNENTOR mit Freude in die Zukunft

Mit der Eröffnung in der Brückstraße ist SONNENTOR weiterhin ein verlässlicher Ort für Duft, Geschmack und Lebensfreude mitten in Regensburg. Gleichzeitig bleibt der Blick nach vorne gerichtet: Im Rahmen der Expansion in Deutschland ist SONNENTOR offen dafür, das Geschäft künftig in Franchise-Hände zu übergeben und gemeinsam mit Partner:innen weitere Standorte aufzubauen.

Mehr über SONNENTOR

SONNENTOR wurde 1988 in Österreich gegründet und gilt seither als Pionier der Bio-Branche. Vor allem die bunten Produktinnovationen im Tee- und Gewürzsoriment haben das Waldviertler Unternehmen international bekannt gemacht. Mit kreislauffähigen Verpackungen, Produkten ohne Palmöl und direktem Handel mit Bio-Bäuerinnen und -Bauern weltweit, zeigt der Kräuterspezialist: Es geht auch anders! Das Unternehmen mit Sitz in Sprögnitz bei Zwettl hat 350 Mitarbeitende in Österreich und Deutschland sowie 180 in Tschechien. Mehr Infos unter www.sonnentor.com

Bildmaterial

PR-Bilder können in unserer [Bildergalerie](#) heruntergeladen werden und unter presse@sonnentor.at angefragt werden.



Hier der Link zur Bildergalerie: <https://sonnentor.canto.de/s/J58VH?viewIndex=0>

Kontakt für Rückfragen:

SONNENTOR Kräuterhandels GmbH

Viktoria Weinmann

Telefon: 0043 2875 7256

E-Mail: presse@sonnentor.at